



## UNESCO-Aschberg Bursaries for Artists Programme 2013

The UNESCO-Aschberg Bursaries for Artists Programme has the pleasure to announce the **2013 call for applications**. The Programme promotes the mobility of young artists through art residencies abroad.

This call is open to **creative writers, musicians and visual artists** between 25 and 35 years old.

To consult the list of bursaries available for **2013** please visit our website at [www.unesco.org/culture/aschberg](http://www.unesco.org/culture/aschberg). You will find direct links to institutions and instructions on the application procedures and necessary dates.

Please **share this information** with all those who may be interested.

Best regards,  
UNESCO-Aschberg

Cities and Creativity Section  
Division of Thematic Programmes for Diversity, Development and Dialogue  
[aschberg@unesco.org](mailto:aschberg@unesco.org)  
[www.unesco.org/culture/aschberg](http://www.unesco.org/culture/aschberg)

\* \* \* \* \*



## Bourses pour artistes UNESCO-Aschberg 2013

Nous sommes heureux d'annoncer l'**appel à candidatures** des **Bourses pour artistes UNESCO-Aschberg 2013**. Le programme favorise la mobilité des jeunes artistes à travers des résidences d'art à l'étranger.

Cet appel est ouvert **aux écrivains, musiciens et artistes visuels** âgés de 25 à 35 ans.

Pour consulter la liste des bourses offertes pour 2013, veuillez visiter notre site à l'adresse :

[www.unesco.org/new/fr/culture/themes/creativity/aschberg-bursaries-for-artists/](http://www.unesco.org/new/fr/culture/themes/creativity/aschberg-bursaries-for-artists/). Vous y trouverez les liens directs vers les institutions et les instructions sur les conditions à remplir pour chaque bourse ainsi que les délais impartis.

Merci de bien **vouloir partager cette information** avec tous ceux qui pourraient être intéressés.

Cordialement,  
UNESCO-Aschberg

Section des villes et de la créativité  
Division des programmes thématiques pour la diversité, le développement et le dialogue  
[aschberg@unesco.org](mailto:aschberg@unesco.org)  
[www.unesco.org/new/fr/culture/themes/creativity/aschberg-bursaries-for-artists/](http://www.unesco.org/new/fr/culture/themes/creativity/aschberg-bursaries-for-artists/)